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Настойчиво выполнять 
социалистические обязательства

Н[А ИСХОДЕ третий кваргал 
1955 года. Повсеместно 

трудящиеся нашей страны сорев
нуются в честь предстоящего XX 
съезда Коммунистической партии. 
Они мобилизуют резервы произ
водства, чтобы досрочно завер
шить государственный план по 
всем технико-экономическим по
казателям.
. Руководимые Коммунистиче
ской партией, советские люди 
полны решимости претворить в 
жизнь решения июльского Плену
ма ЦК КПСС, добиться в текущем 
году дальнейшего прогресса в 
развитии всех отраслей промыш
ленности.

Трудящиеся Сызрани, как и все 
советские люди, готовятся 
встретить 38-ю годовщину Вели
кого Октября досрочным заверше
нием годового задания. Из месяца 
в месяц перевыполняют свои пла
ны и ^социалистические обязатель
ства коллективы вагонного депо 
станции Батраки, сланцеперера
батывающего завода, шахтьГ 
№ 5/6, Кашпирского рудника, 
артели «Сталь».

Партия и правительство опре
делили как главную задачу соци
алистического соревнования —  
изучение и распространение пере
довых методов в работе, подтяги
вание отстающих до уровня пере
довиков. Выполняя указания пар
тии и правительства, партийные, 
профсоюзные организации и хо
зяйственники улучшают руковод
ство соревнованием. Участники 
соревнования ищут и находят пу
ти для дальнейшего повышения 
производительности труда, улуч
шения качества и снижения се
бестоимости продукции.

В дни соревнования в честь 
XX съезда партии новых выдаю
щихся успехов добилась бригада 
проходчиков тов. Маркеева на 
Кашпирском руднике. В августе 
она сделала'220 погонных метров 
проходки при норме 186. Такой 
результат достигнут благодаря 
хорошей организации труда, уме
лого использования техники. С 
каждым днем улучшает показате
ли в своей работе коллектив сбор
щиков комбайнового завода, руко
водимый' мастером тов. Наумовым. 
С честью выполняют взятые на 
себя обязательства дежурный по 
горке ст. Батраки тов. Лунин, 
станционный диспетчер тов. Холо
дов, составитель поездов тов. 
Утин и многие другие.

Опыт показывает, что соревно
вание дает наилучшие результаты 
там, где партийные, профсоюзные 
организации, хозяйственники по
вседневно и конкретно руководят 
им, поддерживают и развивают 
творческую инициативу трудя

щихся, создают необходимые усло
вия для успешного выполнения 
принятых обязательств. К сожа
лению, некоторые партийные, 
профсоюзные организации, хозяй
ственники все еще неконкретно 
р\гководят социалистическим со
ревнованием, не принимают долж
ных мер к тому, чтобы опыт пе
редовиков, лучших производствен
ников становился достоянием 
всех рабочих предприятия.
На отчетно-выборном партийном 

собрании гидротурбинного завода 
указывалось, что заводской коми
тет профсоюза, отдел труда и 
заработной платы и некоторые 
другие руководители не занима
ются как следует социалистиче
ским соревнованием. Партком 
слабо требовал от хозяйственных 
кадров внедрения в производство 
всего нового, передового. Круп
ные недостатки в руководстве со
ревнованием имеются на ряде 
предприятий Сызранского и Бат- 
ракского железнодорожных уз
лов, в строительных организаци
ях города, в местной и коопера
тивной промышленности.

Организация соревнования 
масс —  одна из важнейших задач 
партийных организаций, неотъем
лемая часть всей партийно-орга
низационной и партийно-полити
ческой работы. Социалистическое 
соревнование является ярким вы
ражением высокой политической 
активности советских людей, их 
любви и преданности родной 
Коммунистической партии, вели
кому делу строительства комму
низма. Партийные организации 
призваны по-боевому возглавить 
творческую активность масс, до
биться того, чтобы взятые обяза
тельства были полностью выпол
нены каждым предприятием.

Сейчас, когда наступили реша
ющие дни борьбы за досрочное вы
полнение государственного плана
1955 года, необходимо моби
лизовать всех трудящихся на 
успешное осуществление взя
тых обязательств. Нужно еще 
шире развернуть массово-полити
ческую работу, обеспечить широ
кую гласность и сравнимость ре
зультатов соревнования, всемерно 
распространять передовой опыт, 
смелее развертывать критику 
недостатков и принимать меры к 
их устранению.

Социалистическое соревнова
ние —  метод социалистического 
строительства. Движимые па
триотическим чувством, совет
ские люди отдают все свои силы 
и знания делу дальнейшего укреп
ления могущества нашего госу
дарства, выполнению и перевы
полнению народнохозяйственных 
планов.

Прибытие в Москву Правительственной делегации 
Германской Демократической Республики

449 сельских гидроэлектростанций
В настоящее время в стране 

сооружается 449 сельских гидро
электростанций, общая мощность 
которых превышает 150 тысяч ки
ловатт. Они строятся во многих 
областях Российской Федерации, 
на Украине, в Белоруссии, Кирги
зии, Закавказье, Прибалтике и 
других районах Советского Союза.

200 новых ГЭС должны всту
пить в эксплуатацию в нынешнем 
году. Они дадут электроэнергию 
для многих сотен колхозов, совхо
зов и машинно-тракторных стан
ций.

Завершается строительство круп
ных сельских гидроэлектростанций
— Красноярской мощностью в 
1400 киловатт — в Сталинград
ской области и Лыковской — 695 
киловатт — в Орловской области. 
При сооружении плотин этих стан
ций применен сборный железобе
тон. Близится и концу строи
тельство гидроэлектростанций в 
Башкирской и Дагестанской 
АССР, в Ростовской, Иркутской и 
других областях.

(ТАСС).

Москва, 16 сентября. Цент
ральный аэродром ПО1 случаю при
езда в СССР Правительственной 
делегации Германской Демократи
ческой Республики украшен Го
сударственными флагами ГДР и 
Советского Союза.

16 часов. Самолет из Берлина 
совершает посадку. В составе 
прибывшей делегации —  Премь
ер-Министр Отто Гротеволь (гла
ва делегации), заместители Премь
ер-Министра Вальтер Ульбрихт, 
Вилль Штоф, Отто Нушке, Заме
ститель Премьер-Министра л  Ми
нистр Иностранных Дел Лотар 
Больц, председатель Государствен
ной плановой комиссии Бруно 
Лейшнер, Посол ГДР в СССР 
Иоганнес Кениг, Председатель 
Комиссии по иностранным делам 
Народной палаты ГДР Петер 
Флорин, Председатель Президиума 
Национального Совета Националь
ного фронта Демократической Гер
мании Эрих Каррене, Генеральный 
Секретарь Демократической кре
стьянской партии Бертольд Розе, 
Генеральный секретарь либераль
но-демократической партии Ман
фред Герлах, Секретарь делегации 
Посол Фриц Гроссе, Начальник 
Протокольного отдела МИД ГДР 
Фердинанд Тун.

Делегация прибыла в Москву в 
соответствии с договоренностью 
между Правительством СССР и 
Правительством Германской Демо
кратической Республики для про
должения переговоров, начатых 
между Правительствами СССР и 
ГДР во время пребывания Пред
седателя Совета Министров Союза 
ССР Н. А. Булганина и члена 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущева в Берлине в 
июле этого года по вопросу о 
дальнейших шагах в целях раз
вития и укрепления дружествен
ных отношений между СССР и 
ГДР, а также по другим интересу
ющим обе стороны вопросам.

Правительственную делегацию 
Германской Демократической Рес
публики тепло встречают това
рищи Л. М. Каганович, Г. М. Ма
ленков, В. М. Молотов, Н. Г. Пер
вухин, М. 3. Сабуров, М. А. Сус
лов, Н. С. Хрущев, Министр путей 
сообщения Б. П. Бещев, Министр 
финансов СССР А. Г. Зверев, Ми
нистр внешней торговли И. Г. Ка
банов, Начальник Главного управ
ления по делам экономических 
связей К. И. Коваль, Заместитель

Министра иностранных дел СССР
B. С. Семенов, Первый Замести
тель Министра внешней торговли
C. А. Борисов, Председатель ис
полкома Моссовета М. А. Яснов, 
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол СССР в Германской Демо
кратической Республики Г. М. 
Пушкин, Заведующий 3-м Евро
пейским отделом МИД СССР С. Г. 
Лапин, Заведующий Протоколь
ным отделом МИД СССР Ф. Ф. Мо- 
лочков, Комендант города Москвы 
генерал-майор И. С. Колесников, 
ответственные сотрудники Мини
стерства иностранных дел СССР, 
Министерства внешней торговли, 
представители советской и иност
ранной прессы.

Среди встречающих находи
лись Чрезвычайные и Полномоч
ные Послы: Бирманского Союза
—  Монг Он, Демократической 
Республики Вьетнам —  Нгуэн 
Лонг Банг, Польской Народной 
Республики —  В. Левиковский, 
Республики Индии— К. П. Ш. Ме- 
нон, Чехословацкой Республики—  
Я. Вошаглик, Монгольской Народ
ной Республики —  Д. Адилбиш, 
Народной Республики Албании—  
«М. Прифти, Федеративной Народ
ной Республики Югославии —  Д. 
Видич, Афганистана— Г. Я. Тар- 
зи, Народной Республики Болга
рии —  К. Т. Луканов, Румынской 
Народной Республики —  И. Раб, 
Венгерской Народной Республики
—  Ф. Мюнних, Китайской Народ
ной Республики —  Лю Сяо, Егип
та —  М. А-. Эль Куни, Чрезвы
чайный Посланник и Полномоч
ный министр Ливана —  А. Наж- 
жар, Временный Поверенный в 
делах Ирана —  А. Этесами; от 
посольств: Корейской Народно- 
Демократической Республики —  
Пак Док Хван, Финляндии —  К. 
Кастрен.

По случаю прибытия Прави
тельственной делегации Герман
ской Демократической Республики 
на аэродроме был выстроен по
четный караул и исполнены го
сударственные гимны Германской 
Демократической Республики и 
Советского Союза.

Премьер-Министр Германской 
Демократической Республики От
то Гротеволь сделал на аэродроме 
следующее заявление:

Дорогие друзья и товарищи!
Правительственная делегация 

Германской Демократической Рес

публики передает Вам, членам 
Правительства СССР, трудолюби
вому населению столицы вашей 
страны, которое идет в своей ра
боте от успеха к успеху, и всему 
советскому народу самый горячий 
братский привет от рабочих, 
крестьян и интеллигенции Гер
манской Демократической Рес
публики. Мы передаем привет 
Вам и от миролюбивого населения 
всей Германии.

Мы с благодарностью приняли 
приглашение Правительства СССР 
приехать в Москву, чтобы продол
жить с Вами обмен мнений, про
исходивший между нами в июле 
этого года в Берлине. Наши пе
реговоры должны послужить 
дальнейшему углублению и укреп
лению дружественных отноше
ний между Советским Союзом 
и Германской Демократической 
Республикой.

Мы надеемся, что результат 
наших переговоров покажет всему 
германскому народу, как успешно 
можно установить тесные, сердеч
ные и дружественные отношения 
между народами Советского Союза 
и германским народом, отноше
ния, отвечающие жизненным ин
тересам наших народов, если в 
основу этих отношений положены 
уроки истории, которые должен 
извлечь, главным образом, герман
ский народ из своего милитарист
ского и фашистского прошлого.

Углубление подобных отноше
ний создает благоприятные пред
посылки для создания системы 
коллективной безопасности в Ев
ропе. Одновременно эти отноше
ния способствуют и восстановле
нию единства Германии на мир
ной и демократической основе, 
так что мирный договор с Герма
нией мог бы стать действитель
ностью в недалеком будущем.

Пусть наши переговоры послу
жат развитию такой политики, 
которая отвечает справедливым 
интересам обоих наших народов,—  
вот желание, с которым Прави
тельственная делегация Герман
ской Демократической Республики 
прибыла в Москву.

Благодарим Вас за сердечный 
прием, оказанный Вами Прави
тельственной делегации Герман
ской Демократической Республики 
здесь, в Москве.

(ТАСС).

В честь X X  съезда КПСС 

В К О Н Д У К Т О Р С К О М  Р Е З Е Р В Е
Осуществляя решения июль

ского Пленума ЦК КПСС и гото
вясь достойно встретить XX 
съезд партии, коллектив кондук
торского резерва станции Сыз
рань 1-я добивается дальней
шего улучшения технико-эко
номических показателей в своей 
работе.

Расчеты и практика показали, 
что приемку и сдачу поездов 
можно значительно ускорить по 
сравнению со временем, отведен
ным для этого по технологиче
ской карте процесса. В начале 
года это время было сокращено 
на три минуты; сейчас экономия 
времени на данной операции до
стигает пяш минут. Согласно со
циалистическому обязательству,

коллектив кондукторского резер
ва борется за ускорение приемки 
и сдачи поездов на семь минут 
против норматива,

Социалистическими обязатель
ствами также предусматривается, 
чтобы каждая сборная бригада 
выгружала ежемесячно не менее 
20 тонн грузов без отцепки ваго
нов от поездов. Это обязательство 
значительно перевыполнено. Уже 
в июле каждая бригада выгрузи
ла из вагонов в среднем по 65 
тонн.

Если в июне план пробега ва
гонов в километрах выполнен 
лишь на 96 процентов, то 
в июле месячное задание уже 
перевыполнено на четыре про
цента, а в августе— составляло

про-109 процентов к заданной 
грамме.

Растет и число проводок тран
зитных поездов, достигшее в по
следний месяц нескольких тысяч, 
из них— 523— тяжеловесных.

Хороших успехов в работе 
добились главные кондукторы тт. 
Кузнецов, Степанов, Минеев, стар
шие кондукторы Крйушкин, Че
чни, Видманкин и другие.

За успешную работу -в августе 
кондукторскому резерву; станции 
Сызрань 1-я присуждено третье 
место в социалистическим сорев
новании кондукторских; резервов 
Куйбышевской железной дороги.

Б. Трубаченко,
председатель месткома.
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Коллектив комбайностроителеи обсуждает проект нового пятилетнего плана своего завода 
а  ☆  *

С глубокими думами 
о производстве

Замкнутые циклы 
обработки

И. Орин,
контрольный мастер механического 

цеха № 15

Переход завода на выпуск 24 
тысяч хедеров в год ставит кол
лектив механического цеха в осо
бо сложную обстановку. Почти на 
тех же производственных площа
дях нам придется разместить 
ряд новых станков и добиться 
увеличения выпуска деталей по 
крайней мере в три раза.

Отсюда надо решить такие не
отложные вопросы, как организа
ция собственного термического 
отделения. До сих пор мы в этом 
случае прибегали к помощи ин
струментального цеха. Но этот 
цех отдален от нас. Поэтому про
изводятся ненужные затраты на 
транспортировку деталей в два 
конца, а при транспортировке 
неизбежна деформация части де
талей, то есть, попросту сказать, 
увеличивается их брак. Создание 
термического отделения позволит 
устранить этот недостаток.

Я предлагаю также реоргани
зовать работу инструментальной 
группы. Работа ее очень точная 
и будет лучше, если подавляющее 
большинство инструментальщи
ков, перевести в дневную смену, 
когда естественный свет позволя
ет производить более качественный 
инструмент. В ночйую же смену 
следует оставить только несколь
ко человек для проведения не- 
белыпих ремонтов.

Силовую станцию 
вынести 

за территорию завода
Д. Батманов,

механик паросилового цеха

В будущем году на заводе на
мечено построить новую силовую 
станцию. Под нее уже подготов
лен котлован. Объект этот очень 
нужен, так как сейчас недостает 
цехам пара.

Я предлагаю строить силовую 
станцию вне заводской черты. 
Из каких соображений? Да из тех, 
что тогда мы избавимся от излиш
них расходов по перевалке топ
лива с железнодорожных путей 
на заводскую магистраль. Там 
же, рядом с силовой, разумеется 
надо будет соорудить и склад 
топлива. Этим мы разгрузим внут
ризаводские пути.

Теперь скажут: как же быть 
с готовым котлованом? Он послу
жит прекрасным складом угля 
для существующей котельной, 
строить который мы все равно 
собираемся.

* -

Рост выпуска валовой 
продукции

196%
499®/о

100%

Во всех цехах и отделах комбайново
го завода все шире развертывается соци
алистическое соревнование в честь пред
стоящего XX съезда Коммунистической 
п а р т и и ,^  котором будут обсуждаться ди
рективы съезда по шестому пятилетнему 
плану развития народного хозяйства 
СССР на 1956 — 1960 гг.

Коллектив завода под руководством 
партийной организации вскрывает новые 
резервы роста производства, увеличивает

выпуск продукции для сельского хозяйст
ва. В эти дни рабочие, мастера, инженеры, 
техники и служащие внесли сотни ценных 
предложений по совершенствованию про
изводства в шестой пятилетке.

На этой странице рассказывается о 
тех предложениях, котррые были внесены 
рабочими, инженерами и техниками за 
вода при составлении проекта пятилетне
го плана своего родного предприятия.

Ш и р о к и е  п е р с п е к т и в ы

1950 г. 1960 г.

За годы пятилеток трудящими
ся советской страны сделан ги
гантский шаг, приблизивший нас 
к коммунизму.

Не будем вспоминать все, что 
сделано за годы пятилеток. Оста
новимся только на свершенном 
за годы пятой пятилетки. Если 
принять выпуск валовой продук
ции в 1951 г. комбайновым заво
дом за 100 процентов, то в 1952 
году валовой продукции выдано 
было на 9,3 процента больше, 
в 1953 г. —  на 29,4 процента, 
в 1954 году —  на 50,7 про
цента и в текущем году ( в со
отношении к плану)— на 138,3 
процента больше, чем пять лет на
зад. Соответственно этому росла и 
производительность труда, снижа
лась трудоемкость изделий и их 
себестоимость, росли накопления.

И вот перед коллективом заво
да поставлена новая задача— пре
взойти уровень 1955 года, и 
не на 140 млн. рублей, а на 
355 млн. рублей продукции будет 
выдавать завод к концу новой 
пятилетки, то есть увеличит вы
пуск валовой продукции почти в 
три раза.

Решения июльского Пленума 
ЦК КПСС направляют отечествен
ную промышленность по пути но
вого, небывалого расцвета. Одним 
из этих путей является —  специ
ализация предприятий.

Новое направление получает и 
комбайновый завод. В 1956 году 
он должен дать для нужд социа
листического сельского хозяйства 
24 тысячи хедеров к силосоубо
рочным комбайнам и большое ко
личество запасных частей к ним 
же и к самоходным зерновым ком
байнам, с последующим увеличе
нием выпуска хедеров с расчетом, 
что в 1960 году годовая мощность 
завода составит 60 тысяч хедеров.

Е. Осанов,
главный технолог завода

Почти вдвое возрастет изготовле
ние запасных частей. При этом 
запланировано / увеличить до
177.5 процента съем продукции с 
одного квадратного метра произ
водственной площади при значи
тельном снижении расхода ос
новных материалов, повысить 
производительность труда до
170.5 процента.

Грандиозен этот новый пяти
летний план. Выполнение его 
обеспечивается широкой модерни
зацией оборудования, установкой 
новых станков и агрегатов, ре
организацией не только отдель
ных участков, но и целых цехов.
Большим изменениям подвергнет

ся литейное производство завода. 
Будет установлен литейный кон
вейер; коренной переделке подвер
гается землеподготовительное от
деление с установкой в нем допол
нительных бегунов, бункеров и 
элеваторов. Механизируется ра
бочий процесс на участке формов
ки крупногабаритных деталей. 
Весь комплекс работ по литейно
му цеху обеспечит съем 2,6 тонны 
литья с одного квадратного метра 
площади.

Мощные штамповочные, обрез
ные, чеканочные прессы, пяти
соттонные пресс-ножницы, меха
низированная подача поковок от 
печей к молотам —  все это пре
образит облик кузнечного цеха.

По иному будет выглядеть цех 
холодной штамповки, перед кото
рым открываются особо широкие 
перспективы в предстоящем пя
тилетии. Здесь намечено строи
тельство новых кранбалок, пол
ная перепланировка цеха с учетом

ликвидации противопотока метал
ла. Будут изготовлены прессы 
для выпуска деталей СК-4110, 
штампы для крупногабаритных 
деталей.

Значительные перемены наме
чено произвести в цехах механи
ческого цикла. Вместо существую
щей системы обработки будут соз
даны замкнутые участки и груп
повые потоки.

Существующий парк токарных 
станков модернизируется за счет 
оснащения их гидрокопировочны
ми суппортами, пневмозажимами.

До семи единиц возрастет парк 
шестишпиндельных автоматов.

Там, где сейчас осуществляет 
контроль человек, вооруженный 
простейшим мерительным инстру
ментом, будет введена автоматика. 
Это в первую очередь коснется 
участка, изготавливающего вту
лочно-роликовые изделия. Наме
чено создать цехи запасных ча
стей, увеличить объем высадоч
ных и резьбонакатных работ и т.д.

Термическая обработка дета
лей станет осуществляться в пе
чах газовой цементации и по кон
вейеру закалочной и отпускной 
печей.

Намечено широко механизиро
вать и погрузку собранных хеде
ров.

Нет надобности перечислять 
все те изменения, что произойдут 
здесь в новой пятилетке. Важчо, 
и это особенно бросается в глаза, 
что проект нового пятилетнего 
плана нгсыщен, прежде всего, 
заботой о человеке, создаются все 
условия для облегчения его твор
ческого высокопроизводительного 
труда.

Коллектив завода отчетливо со
знает это и самоотверженно тру
дится, выполняя взятые на себя 
обязательства в честь XX съезда 
КПСС, изо дня в день наращивая 
выпуск продукции.

Предложено, записано, выполняется...
В процессе обсуждения перс

пективного плана шестой пятилет
ки завода было внесено много 
предложений, направленных на 
улучшение технологического про
цесса, увеличение выпуска дета
лей, снижение их трудоемкости. 
Отдельные предложения уже внед
ряются в производство. Расска
жем о некоторых из них.

ШКОЛЫ СМЕЖНЫХ 
ПРОФЕССИЙ 

В коллективе револьверщиков 
механического цеха № 16 началось 
движение за овладение смежной 
профессией — наладкой станков.

Руководство цеха организовало 
две школы по сменам, в которых 
14 револьверщиц изучают тех
нику наладки. Совмещение этих 
профессий позволит цеху высвобо
дить несколько квалифицирован
ных рабочих на другие участки 
и сократит вынужденные простои 
револьверщиков во время перена
ладки станков

СУТОЧНЫЙ ГРАФИК
Борясь за увеличение выпуска 

продукции, руководство механиче
ского цеха № 16 ввело на изготов
лении ряда деталей (ролик, втул
ки, палец и т. д.) суточные графи
ки.

Руководствуясь таким графиком, 
станочники сокращают число пе
реналадок, заблаговременно под
готовляют оснастку и инструмент, 
что в целом позволяет увеличить 
выпуск деталей.

МОДЕРНИЗАЦИЯ 
РЕЗЬБОНАКАТНОГО СТАНКА 

Среди других деталей, которые 
подаются сборщикам в очень боль
шом количестве, есть шпилька 
6080. До сих пор ее нарезали на 
револьверных станках. По предло
жению новаторов механического 
цеха, обработка шпильки переве
дена на модернизированный резь
бонакатный станок.

МОНТАЖ НОВОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ 

В кузнечном цехе завода прово
дится большая работа по установ

ке нового оборудования и перепла
нировка существующего. Монти
руется паровоздушный молот и 
дополнительная печь к нему.

Установлены пресс-ножницы и 
идет подготовка к переносу пру- 
жино-навивочного станка.

До конца года в цехе будут 
установлены чеканочный пресс и 
гибочная машина.

НОВЫЕ МАЛЯРНЫЕ 
ОТДЕЛЕНИЯ 

Недавно в сборочном цехе вве
ден в эксплуатацию малярно-су
шильный агрегат. В настоящее 
время готовятся еще два маляр
ных отделения для покраски хеде
ров и ряда отдельных узлов.

ПО ПРИМЕРУ ПЕРЕДОВЫХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ 

В механическом цехе № 15 раз
рабатываются схемы планировки 
производственных потоков в целях 
создания замкнутых циклов обра
ботки деталей от сырья до готовой 
продукции.

Всего будет установлено пять 
поточных линий.

С глубокими думами 
о производстве

Модернизировать
оборудование

А. Оркин*
резчик цеха холодной штамповки

Меня, как и каждого рабочего 
нашего завода, восхищают те пер
спективы, которые открываются 
перед нашим предприятием в но
вой пятилетке. Очень хорошо, что 
проект плана шестой пятилетки 
завода вынесен на широкое об
суждение коллектива. Я думаю, 
что каждый из нас сможет выска
зать свои соображения по улуч
шению производства.

В нашем цехе, например, гото
вясь к выпуску новой продук
ции, к выпуску ее в большем объ
еме, надо уже сейчас вплотную 
заняться вопросом модернизации 
оборудования. В частности, уже 
в настоящее время нас часто ли
митируют на раскрое листового 
металла —  ножницы. Нужно их 
усовершенствовать. Нуждается в 
модернизации и крановое хозяйст
во цеха.

О расстановке 
наладчиков

Г. Праведное,
наладчик механического цеха № 16

При выпуске силосоуборочных 
комбайнов мы имели одну номен
клатуру деталей. В новом году, 
если номенклатура не расширит
ся и не убавится, то возрастет 
самый запуск деталей в несколь
ко раз.

Следовательно, сократится чис
ло переналадок станков. Если мы, 
наладчики, сейчас обслуживаем 
по 4— 5 станков, то в новых ус
ловиях я смогу обслуживать не 
менее 12— 15 станков. Стало 
быть, уже теперь надо решать 
вопрос о расстановке наладчиков 
и закреплении их за участками, 
чтобы они смогли своевременно 
разработать схему обслуживания 
станков.

Механизация 
погрузочных работ

Г. Обложко,
грузчик транспортного цеха

Наш внутризаводской тран
спорт работает с перебоями, он не 
обеспечивает ритмичность грузо
вых работ.

И вот, чтобы обеспечить его 
бесперебойную работу в предсто
ящем году, необходимо пополнить 
наше хозяйство дополнительно 
механизмами. Надо, например, 
дать на пути второй железнодо
рожный ' кран на* гусеничном хо
ду, чтобы избежать тех много
часовых простоев, которые были 
до сих пор. Необходимы также 
автокраны.

Рост производительности труда 
по заводу (на одного рабочего)

25О0/о

Ю00/г

1950 г, 1955 г, 1960 г»
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Вдали от шума заводского.
Райком комсомола Промышленного района  

слабо борется за выполнение решений 
IV Пленума ЦК ВЛКСМ

Прошло более месяца, как опуб
ликовано в газете решение IV Пле
нума ЦК ВЛКСМ «̂06 участии 
комсомольских организаций в вы
полнении постановления Пленума 
ЦК КПСС «0 задачах по дальней- 
4Е&му подъему промышленности, 
техническому прогрессу и улуч
шению организации производст
ва». Следовало ожидать, что Про
мышленный райком комсомола по- 
"боевому возьмется за его выпол
нение, перестроит свою работу 
в соответствии с возросшими тре
бованиями, нацелит на реализа
цию решения Пленума ЦК ВЛКСМ 
все комсомольские организации 
промышленных предприятий и 
строек района.

Однако этого не случилось. Не 
случилось потому, что райком 
комсомола работает в отрыве от 
жизни предприятий. Достаточно 
сказать, что за восемь месяцев 
атого года на бюро райкома лишь 
однажды обсуждался вопрос об 
участии комсомольцев и молоде
жи в выполнении производствен
ного плана. Тогда был заслушан 
втчет секретаря комсомольской 
организации паровозного депо 
станции Сызрань 2-я. Больше к 
решению производственных во
просов бюро не возвращалось. 
Хуже того, и это единственное 
решение по паровозному депо ока
залось не выполненным.

Секретарь райкома ВЛКСМ тов. 
Нещерякова заявляет прямо, что 
«производственными вопросами 
шы занимались мало».

На предприятиях района рабо
тает немало комсомольско-моло
дежных бригад. Но ими райком 
Ж КСМ  интересуется явно не
достаточно, допускает формальное 
отношение к творческой инициа
тиве молодежи, не вникает в ее 
;ра§рту.

Подтвердим сказанное фак
тами. Из Кашпирского строи
тельного управления в райком 
•были представлены сведения о 
результатах соревнования Комсо
мольск - молодежных бригад. 
Бригада тов. Жарковой из этого 
управления была признана луч
шей в районе. Ей присудили пере
ходящий красный вымпел райко
ма ВЛКСМ. После этого должна 
4)ыла начаться работа комсомоль
ских активистов по изучению и 
распространению опыта молодых 
штукатуров на другие стройки 
района. Однако о бригаде тов. 
Жарковой больше и не вспомина-

- ли. И вот она из передовых вско
ре попала в число отстающих. Но 
это никого не встревожило ни 
в комитете комсомола строитель
ного управления, ни в райко
ме ВЛКСМ.

В забвении находятся молодые 
рационализаторы и изобретатели, 
их творческая деятельность. Ком
сомольцы шахты № 5/6 высту
пили с предложением организовать 
.кольцевую откатку вагонеток. 
.Это улучшило бы снабжение шах
теров порожняком, увеличило до
бычу топлива. Долгое время ма
риновалось это предложение ком
сомольцев, а райком ВЛКСМ и не 
знает об этом.

В райкоме комсомола востор

гаются тем, что на ремонтно-ме
ханическом заводе объединения 
«Куйбышевнефть» нет ни одного 
комсомольца, не выполняющего 
норм. Это хорошо. Но комсомоль
ские работники не замечают то
го, что комсомольская организа
ция этого предприятия слабо бо
рется за вовлечение молодежи в 
работу по рационализации и изо
бретательству, за выполнение ор
ганизационно-технических меро
приятий, мирится с устаревшей 
технологией, плохим использова
нием техники. На это надо было 
обратить внимание комсомольской 
организации завода, а не позво
лять ее руководителям убаюки
вать себя достигнутыми успехами. 
Следовало научить их критиче
ски оценивать проделанную рабо
ту. Но этого, как видим, не слу
чилось.

На низком уровне находится 
работа комсомольских организа
ций сланцеперерабатывающего и 
автотрактороремонтного заводов, 
но работники райкома комсомола 
не замечают этого. Вообще о про
мышленных предприятиях в Про
мышленном райкоме ВЛКСМ вспо
минают очень редко. Здесь даже не 
знают, где есть комсомольско-мо
лодежные бригады и сколько их.

Секретарь райкома комсомола 
тов. Трошин это незнание оправ
дывает так:

—  У нас для комсомольско-мо
лодежных бригад промышленных 
предприятий нет переходящего 
красного вымпела...

Это, конечно, не причина. 
Но такое заявление секретаря еще 
более убеждает в том, что райком 
комсомола не интересуется социа
листическим соревнованием, далек 
от жизни и деятельности завгд- 
ских комсомольских организаций.

Группа докладчиков райкома 
комсомола не занимается пропа
гандой достижений науки и тех
ники, передового производствен
ного опыта. Она с мая не собира
лась, и члены ее не выступают 
перед молодежью предприятий и 
строек с докладами о решениях 
июльского Пленума ЦК КПСС и 
постановлений IV Пленума ЦК 
комсомола.

Характерен еще один пример 
того, что райком комсомола не 
занимается мобилизацией комсо
мольцев и молодежи на выполне
ние решения IV Пленума ЦК 
ВЛКСМ. На недавно прошедшем 
собрании комсомольского актива 
района об этом постановлении 
Пленума ЦК ВЛКСМ даже не упо
миналось. А ведь на активе об
суждался вопрос о выполнении 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС.

—  Как-то мы и не заметили 
этого, —  говорит секретарь рай
кома тов. Трошин.

Работники райкома комсомола 
обязаны все свои силы отдавать 
выполнению решений вышесто
ящих комсомольских органов, 
мобилизовать молодежь на борьбу 
за дальнейший подъем промыш
ленности и технический прогресс, 
за досрочное завершение пятой 
пятилетки, за достойную встречу 
XX съезда КПСС.

Р . С лоним ский.

Совещание инженеров в горкоме КПСС
Горкомом КПСС проведено со

вещание инженеров промышлен
ных предприятий города. На сове
щании с докладом о задачах ин
женерно-технических работников 
в технической пропаганде пе
редового производственного опыта 
выступила секретарь горкома 
КПСС тов. Афремова.

На совещании выступил глав
ный инженер комбайнового заво

да тов. Зернов, главный технолог 
гидротурбинного завода тов. Уса- 
тов и другие. Многие из них внес
ли ценные предложения и советы, 
направленные на улучшение тех
нической пропаганды в городе.

В работе совещания приняло 
участие около сорока инженеров 
промышленных предприятий и 
строек города.

ФОТОРЕПОРТАЖ

Они показывают 
пример в труде

В паровозном депо станции 
Сызрань 2-я широко извест
но имя одного из лучших ко
тельщиков Гавриила Иванови
ча Кулыгина, работающего на 
транспорте 30 лет. За это вре
мя он обучил специальности 
котельщика многих молодых ра
бочих. Бывшие его ученики 
Яков Трубин, Иван Панкратов 
унаследовали от своего учителя 
сноровку и исключительное тру
долюбие.

Гавриил Иванович несет ны
не трудовую вахту в честь XX 
съезда Коммунистической пар
тии и вырабатывает ежедневно 
от двух до трех норм. ‘Почти 
вровень с ним идут его ученики.

НА СНИМКЕ: Г. И. Кулыгин 
срубает пневматическим молот
ком заклепку с шурово^ной 
дверки паровоза .

Достойными делами стремит
ся встретить XX съезд КПСС 
бригада старшего машиниста 
паровозного депо станции Сыз
рань 2-я тов. Савельева. Она ра
ботает по-лунински, произво
дит промывочный ремонт локо
мотива своими силами. За счет 
содержания паровоза в отлич
ном состоянии бригада эконо-' 
мит ежемесячно не менее шести 
тонн жидкого топлива. Первой 
в депо она подготовила свой 
паровоз к зиме.

— Нам будет не страшен лю
бой мороз, — заверяет тов. Са
вельев.

НА СНИМКЕ: (слева на
право) старший машинист тов. 
Савельев проверяет с помощ
ником машиниста тов. Строчи- 
ловым выполнение взятых обя
зательств.
Текст и фото Н. Максимова.

ЗАВЕРШЕН ПЛАН ДЕВЯТИ 
МЕСЯЦЕВ

Коллектив кустового Сызран- 
ского магазина Книготорга 2 сен
тября завершил выполнение девя
ти месячного плана товарооборота 
в сумме 2.081.000 рублей.

За это время магазином было 
продано населению города на
1.410.000 рублей разной литера
туры.

Творчеству молодых 
Н. Разоренов.

Хохлатка и заяц
Басня.

Хохлатка как-то заблудилась 
И возле леса очутилась.
А на опушку той цорой 
Из леса выскочил Косой. 
Хохлатка тотчас же к Косому:
—  Родимый; как пройти мне 

к дому?
Я заблудилась, вот беда!
Куда идти мне, куд-куда? 
Косой, на солнце щурясь 

сладко, 
Спросил:— откуда ты,

Хохлатка? 
Хохлатка, надо вам сказать. 
Язык любила почесать.
И, на пенек взлетев, как 

на насест, 
Секреты птичьи все

поразболтала.
К чему тут бдительность, —  

Хохлатка рассуждала, 
Косой-то ведь курятинки 

не ест...
Она назвала все ходы и броды, 
И сколько кур, какой они 

породы,

И как попасть, 
не встретившись с дозором,
в курятник
через дырку под забором. 
Беседа кончилась. Косой 
Хохлатку проводил домой.
А сам, расправивши усы, 
Прямой дорогой —  до Лисы. 
Докладываем вам о факте: 
Косой с Лисой был

в дружеском контакте.
От друга вмиг Лиса узнала 
Все, что Хохлатка разболтала. 
И вскоре лучших кур десяти  
Погибли по вине Хохлатки.
Да и виновница всех без 
Лисе досталась на обед.

* * ★
Пусть будет смысл сей баснж 

ясен
Болтуньям, севшим

на насеет: 
Бывает нам подчас и тот 

опасен.
Кто сам курятинки не ест.

И. Рожнов
РАБОЧИЙ ПОСЕЛОК

Этот поселок,
Эти дома
Строила с песнями 
Юность сама.
Белые, чинно 
Стоят они в ряд,
Миру как будто 
Они говорят: 
«Здравствуй, любимый, 
Расти и мужай,
Мирные силы 
Свои умножай.

Мы потому 
й на свет родились, 
Что торжествует 
Правда и жизнь». 
Все гуще в рабочем 
Поселке леса.
Белые стены 
Вросли в небеса. 
Носится в мире 
Шире и шире 
Песня строителей 
О мире!

У

с : г

наш «

В. Максимов
Ш А Р  Ф

Юг смуглолицый,
День золотой.
Даль ясноглазая манит.
В Крым я приехал 
Летней порой 
С путевкой курортной

в кармане.

Полдень горячий.
Горит краснотал.
Плещет жарою светило.
А я с удивлением шарф 

увидал —  
Мать в чемодан положила.

Интересный вечер
В ремесленном училище № 22 

состоялся вечер, посвященный на
чалу учебного года. В беседе с ре
бятами лауреат Сталинской пре
мии, главный конструктор гидро
турбинного завода тов. Щеголев 
рассказал о строительстве Волж
ского каскада, о том, что в изго
товлении турбин принимают уча
стие выпускники училища, что 
среди выпускников есть передови
ки завода.

Учащиеся Рыбалко, Хуртин и 
другие сообщили гостям о своей

учебе, отдыхе, о работе на заво
де.

На вечере почетными грамота
ми были награждены участники 
Всесоюзного шлюпочного перехо
да Черное море—Москва, а коман
да училища награждена кубком 
Военно-Морского клуба ДОСААФ
— моделью крейсера «Киров». 
Военно-морскому клубу ребята 
подарили кубок, который они са
ми изготовили.

А. Федорова,

Новая нефтяная скважина
Бригада буровиков под руко

водством мастера тов. Ата пи на Ф. 
закончила проходку новой нефтя
ной скважины на промысле № 3. 
Скважина сдана под монт'аж обо
рудования.

Коллектив! монтажного цеха 
промысла, соревнуясь в честь XX 
съезда Коммунистической партии, 
прилагает все усилия к тому, что

бы быстрее сдать скважину в экс
плуатацию. Работы ведутся по 
графику. В их выполнении пришв- 
мают участие и рабочие эксплу
атационного участка. Уже прода
жен нефтяной коллектор, устанавг 
ливается станок-кач>алк)а', эклипс 
и другое оборудование.

Технические библиотечки в каждом цехе
Рабочие и инженерно-техниче

ские работники механического за
вода проявляют большой интерес 
к технической литературе, осве
щающей опыт новаторов машино
строительных предприятий страны. 
В целях удовлетворения запросов 
трудящихся дирекция завода во 
всех цехах завода организовала

библиотечки технической литерату
ры. Книг куплено на 1500 рублей. 
Среди них сборник статей «Осно
вы центробежного литья», книга 
знатного токаря Куйбышевского 
станкостроительного завода Васи
лия Колешва «Силовое резание 
металлов» и т. д.

Продовольственный магазин
На Набережной улице горпище- 

торгом недавно открыт магазин 
№ 11 горпищеторга. В нем три 
специализированных отдела: два 
бакалейных и один хлебный. На

прилавках установлены , витрины, 
на рабочих. местах продавцов — 
циферблатные весы. Для хранения 
скоропортящихся продуктов в ма
газине смонтирован холодильник.
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Народная Республика Албания. Тирана. В «Народном магазине». 
Фото Албанского телеграфного агентства.

Пятая сессия Национального собрания 
Демократической Республики Вьетнам

По сообщению вьетнамского ин
формационного агентства, в Ха
ное открылась пятая сессия Н а
ционального собрания Демократи
ческой Республики Вьетнам. В 
работе сессии принимают уча
стие 210 депутатов.

От имени Постоянного комитета 
Национального собрания ДРВ сес
сию открыл председатель Постоян
ного комитета Тон Дук Тднг. Он 
указал, что перед Национальным 
собранием стоит задача разрабо
тать программу экономического 
восстановления Северного Вьетна
ма, а также утвердить Националь
ный Герб, Национальный Гимн и 
Флаг Демократической Республи
ки Вьетнам,

Делегаты Национального собра
ния бурными аплодисментами

встретили обращение президента 
Хо Ши Мина к участникам сессии 
Национального собрания.

С докладом о борьбе за осу
ществление Женевских соглаше
ний, за упрочение мира и дости
жение национального объедине
ния страны мирным путем, за вос
становление экономики и укрепле
ние Северного Вьетнама выступил 
заместитель премьер-министра Фам 
Ван Донг.

Затем министр информации Хо
анг Минь Зиам представил Н а
циональному собранию предложе
ние правительства об изменении 
текста Национального Гимна, об 
утверждении Национального Герба 
и Флага Демократической Респуб
лики Вьетнам.

(ТАСС).

ПОДНЯТИЕ ЦЕЛИНЫ В СЕВЕРО - ВОСТОЧНОМ КИТАЕ
Как передаст агентство Синьхуа, 

в провинции Хэйлунцзян начались 
работы по освоению целинных зе
мель.

К йонцу 1957 года здесь намече
но поднять 1.300 тысяч гектаров 
целины, в результате чего этот 
район будет ежегодно давать стра
не до 4 миллионов тонн зерна.

Большую часть намеченных ра
бот выполнят механизированные 
госхозы и специальные группы 
по подъему целины. В настоящее 
время в провинции Хэйлунцзян 
насчитывается 32 механизирован
ных государственных хозяйства— 
больше, чем в какой-либо другой 
провинции Китая.

(ТАСС).

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ В ТИБЕТЕ
Как передает агентство Синь

хуа, центральное народное прави
тельство за последние четыре года 
ассигновало более пяти миллионов 
юаней на развитие здравоохране
ния в Тибете.

За это время в Лхасе и Чамдо
— двух главных городах на Си- 
кан-Тибетском плато открыто не
сколько больниц. В небольших по

селках и отдаленных районах 'бес
платную помощь больным оказы
вают приезжие медицинские груп
пы. Из числа местных жителей за 
четыре года было подготовлено 
170 медицинских работников. По
мимо этого в район Тибета направ
лено более 400 врачей и медицин
ских сестер из других районов 
страны.

(ТАСС).

Просмотр фильма о советской атомной 
А электростанции

СТОКГОЛЬМ, 17 сентября. 
(ТАСС). В одном из крупнейших 
кинотеатров Стокгольма состоялся 
общественный просмотр фильма 
«Первая в мире» — о советской 
атомной электростанции.

Газета «Свенска дагбладет» в 
рецензии отмечает, что фильм де

тально и доходчиво показывает, 
как расщепленный атом превра
щается в электрическую энергию, 
как организовано управление атом
ной электростанцией и обеспече
ние мер безопасности персонала, 
работающего на станции.

К АФГАНО-ПАКИСТАНСКИМ ОТНОШЕНИЯМ
КАБУЛ, 17 сентября. (ТАСС). 

В Кабуле в ознаменование урегу
лирования инцидентов, имевших 
место в отношениях между Афга
нистаном и Пакистаном, состоя
лась церемония поднятия нацио
нального флага над зданием по

сольства Пакистана в Афганиста
не.

ДЕЛИ, 17 сентября. (ТАСС). 
Как сообщило делийское радио, 
в Пешаваре (Пакистан) над зда
нием Афганского консульства под
нят государственный флаг Афга
нистана.

МАССОВЫЕ ОБЫСКИ
ЛОНДОН, 17 сентября. (ТАСС).

Как сообщает корреспондент 
агентства Рейтер из Никозии (ост
ров Кипр), сегодня более тысячи 
английских солдат, включая де
сантников, недавно переброшенных 
на Кипр, окружили в районе го-

НА КИПРЕ
рода Фамагуста три деревни и 
произвели массовые обыски мест
ных жителей.

Корреспондент указывает, что 
эти обыски были «одной из круп
нейших операций» английских 
войск против сторонников присое
динения Кипра к Греции.

Забастовочное движение 
в капиталистических 

странах
ф р а н ц и я

В последнее время во Франции 
приобретает все более широкий 
размах забастовочное движение 
трудящихся, борющихся за улуч
шение своего материального по
ложения. Как сообщает, агентство 
Франс Пресс, число участников 
забастовок в различных отраслях 
французской промышленности 
сейчас составляет 150. тысяч (по 
другим сообщениям печати — око
ло 200 тысяч). 15 сентября в свя
зи с забастовкой работников авто
бусного транспорта в Париже вы
шло на линии только 70 автобу
сов из 1915. По словам агентства, 
особенно велики масштабы заба
стовочного движения на метал
лургических и строительных пред
приятиях Франции.

В Париже третий день продол
жается забастовка работников 
автобусного парка, требующих 
увеличения заработной платы. В 
городе почти полностью прекрати
лось автобусное движение.

Прекратил работу также персо
нал станции четырех линий Па
рижского метрополитена.

ИТАЛИЯ
14 и 15 сентября 60 тысяч рабо

чих строительной промышленности 
Рим,а провели полудневные заба
стовки в поддержку своих требо
ваний о повышении заработной 
платы. В забастовках приняло 
участие более 90 процентов рабо
чих строительных предприятий 
столицы.

ЯПОНИЯ
300 японцев — служащих отде

лений английской гонконгскошан- 
хайской банковской кооперации в 
Токио, Иокогама, Осака и Кобе 
после 49-дневной забастовки одер
жали победу, добившись выплаты 
летних пособий за нынешний и 
будущий годы.

Эта забастовка — первая в ис
тории Японии забастовка япон
ских служащих иностранного бан
ка.

16 сентября. (ТАСС).

АМЕРИКАНСКАЯ НЕФТЯНАЯ 
КОМПАНИЯ БУДЕТ ВЕСТИ 

ИЗЫСКАНИЯ НЕФТИ 
В ПАКИСТАНЕ

По сообщению газеты «Доон», 
между правительством Пакистана 
и американской компанией «Н. Б. 
Хант энд К- Хант оф Тексас» под
писано соглашение о разведке неф
ти на территории Пакистана. Раз
ведка будет вестись на площади 
в 10 тысяч квадратных миль в 
приморской полосе, простираю
щейся от Карачи до иранской гра
ницы, а такж^е к северу от Карачи, 
в долине реки Инд. В соответст
вии с соглашением, обнаруженная 
нефть или запасы естественного 
газа будут являться совместной 
собственностью правительства П а
кистана и американской компании, 
заключившей соглашение.

(ТАСС).

СООБЩЕНИЕ ТЕГЕРАНСКОГО 
РАДИО

ЛОНДОН, 14 сентября. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Рейтер,
14 сентября тегеранское радио пе
редало официальное заявление, в 
котором опровергаются сообщения
о том, что Иран присоединится к 
турецко-иракскому пакту или к 
каким-либо другим военным орга
низациям, создаваемым «по ини
циативе западных держав».

и«--л ••
Москва сегодня. Строительство каркасно-панельных жилых домо& 

на 1-й* Хорошевской улице.
* Фото Н. Грановского. (Фотохроника ТАСС).

Летняя областная спартакиада

Сызранцы установили девять областных 
рекордов

В Куйбышеве состоялась об
ластная спартакиада по летним 
видам спорта. Лично-командное 
первенство оспаривали коллекти
вы Сызрани, Чапаевска, Кинеля, 
Нсвокуйбышевска и Ставрополя.

Успешно выступали спортсмены 
Сызрани, завоевавшие переходя
щий кубок и диплом первой сте
пени областного комитета по физ
культуре и спорту. Некоторые 
сызранцы обновили областные ре
корды, продемонстрировали высо
кое спортивное мастерство.

На соревнованиях отличилась 
молодая спортсменка Т. Макаро
ва. Она внесла три изменения в 
таблицу рекордов области. Высту
пая в пятиборье, Макарова поби
ла рекорд в беге на 200 метров. 
Ее время 27,2 секунды (прежний 
рекорд был равен 27,9 сек.). Она 
также показала рекордный резуль
тат в прыжках в длину — 5 мет
ров 40 сантиметров, что на 17 сан
тиметров лучше прежнего рекор
да. У Макаровой наибольшее ко
личество очков и в пятиборье.

Не менее успешно выступала 
Н. Федорова. Ей удалось побить 
рекорд области в барьерном беге 
на 80 метров, преодолев эту ди
станцию за 12,8 секунды. Она же 
вышла победительницей в прыж
ках в высоту, преодолев планку на 
высоте 135 сантиметров. Второе 
место заняла Т. Королева. Федо
рова оказалась на втором месте 
в пятиборье. Среди копьеметатель
ниц на второе место вышла Т. 
Бражникова — 24 метра 31 сан
тиметр, на третье место—В. Лаш- 
кина. Она же заняла третье место 
в толкании ядра. Быстрее всех— 
со временем 1 минута 7 секунд 
(выше второго разряда) пробежа
ла 400 метров Л. Глинченко. Диск, 
посланный Н. Мизоновой, проле
тел 30 метров один сантиметр.

Сызранские бегуны первенство
вали в эстафете 4x100 метров с 
рекордным результатом 53,7 се
кунды (прежний рекорд был 54,9 
сек. и принадлежал чапаевцам). 
В эстафете участвовали: Н. Федо
рова, Т. Королева, Л, Королева и 
Т. Макарова. Сызранские легко
атлетки также побили областной

рекорд в эстафетном беге 400+ 
300+200+100 метров со временем 
2:33,5 секунды (прежний рекорд 
был равен 2:35,0 сек.).

Среди мужчин первенство в беге 
на 100 метров завоевал Г. Красов, 
пробежав дистанцию за 11,4 се
кунды — на одну десятую секун
ды выше нормы второго спортив
ного разряда. Он же вышел на 
третье *место по прыжкам в дли
ну. К. Данилсе выиграл бег на 
400 метров (54,3 сек.). Он же вы
шел на второе место в беге на 100 
метров (11,6 сек.) и третье место 
занял в метании молот^. В беге- 
на 800 метров победу одержал
А. Леушин—2:08,4 секунды.

Интересно проходили соревнова
ния по тройному прыжку. Лучше 
всех выступил В. Коровин. Он ж е 
оказался на третьем месте в тол
кании ядра. Прыжки с шестом — 
сложный вид спорта. Взяв высо
ту три метра, Н. Свинцов вышел 
на первое место. Он же оказался 
победителем среди десятиборцев 
с рекордным результатом, набрав 
5210 очков, что на 222 очка боль
ше прежнего рекорда.

Спортсмен В. Викторов выше 
всех прыгнул в высоту — 155 сан
тиметров. Он занял второе места 
среди копьеметателей. В беге на, 
110 метров с барьерами В. Мель
ниченко вышел на второе место. 
Третьим o-н был в барьерном беге 
на 400 метров. Третье место в беге 
на 800 метров занял И. Король
ков. Участвуя в спортивной ходь
бе на 10 километров, третий ре
зультат показал Г. Смирнов.

Команда бегунов в составе: В. 
Викторова, Т. Красова, К. Данило
ва и Н. Свинцова внесла измене
ние в рекордную таблицу области 
в эстафете 4x100 метров, показав 
46,3 секунды. Сызранские бегуны 
также первенствовали в эстафете 
800+400+200+Д00 метров.

Всего легкоатлеты области 
установили 11 рекордов, из них 9 
рекордов принадлежат сызран- 
цам.

Отличившиеся спортсмены на
граждены дипломами областного 
комитета по физкультуре и спорту^

А. Ханчин, 
судья соревнований.

П О П Р А В К А

В газете «Красный Октябрь» за 
14 сентября в корреспонденции 
«Глубже вникать в работу пред
приятия» неправильно названа фа

милия секретаря парторганизации» 
автотрактороремонтного завода^ 
Следует читать: секретарь партор
ганизации тов. Бочкова.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН,

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«П Ы Ш К А »

«Звезда»
«Д О Р О ГА »

«Родина»
«ГА С П А Р О Н Е »

Сызранскому 
педагогическому институту

срочно требуется на работу 
мастер учебных мастерских.

Обращаться по адресу: Со
ветская, 45, пединститут, к за
местителю директора.
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